

Гуманитарный проект «Всё в твоих руках»
ГУ «Территориальный центр социального обслуживания
населения Волковысского района»
ищет спонсоров



1. Наименование проекта: «Все в твоих руках»
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района»
4. Цель проекта: формирование у инвалидов с тяжёлыми множественными нарушениями развития (далее - ТМНР) устойчивых навыков максимальной самостоятельности и независимости от окружающих в быту посредством применения эрготерапевтического восстановления.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none">- разработать модульную программу реабилитации инвалидов с использованием методов эрготерапевтического восстановления;- выявить имеющиеся нарушения, восстановить либо развить функциональные возможности человека, которые необходимы в повседневной жизни;- помочь человеку с ограниченными возможностями стать максимально независимым в повседневной жизни путём восстановления (развития) утраченных функций, использования специальных приспособлений, а также адаптации к условиям окружающей среды;- апробировать модульную программу, путем реализации в течение 9 месяцев индивидуальных программ развития, результатом эрготерапевтической оценки которых станет существенная динамика в функциональном развитии мелкой моторики рук инвалидов;- создать оптимальные условия для реабилитации инвалидов в условиях дневного пребывания в государственном учреждении «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района» посредством оснащения необходимым

<p>оборудованием и инвентарем учебного кабинета эрготерапевтической реабилитации.</p>
<p>6. Целевая группа:</p> <ul style="list-style-type: none"> – 20 чел. - инвалиды с тяжёлыми множественными нарушениями развития; – 19 чел. - инвалиды, нуждающиеся в развитии мелкой моторики рук, в том числе: 16 – инвалиды с детским церебральным параличом, 1-инвалид, перенёсший субарахноидальное кровоизлияние в мозг, 1 -инвалид, перенёсший менингоэнцефалит, 1 – инвалид в следствие черепно-мозговой травмы.
<p>7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:</p> <p>Многолетняя практика работы с инвалидами показывает, что для наиболее полной интеграции целевой группы в общество, социальной и трудовой реабилитации необходима организация модульной системы, с использованием методов эрготерапевтического восстановления, предусматривающей базовую элементарную реабилитацию с использованием специальных приспособлений, технических вспомогательных средств. Представленный проект направлен на улучшение качества жизни инвалидов, восстановление у инвалидов навыков самостоятельной жизни, навыков самообслуживания, которые позволят им реализовать свои возможности в современном обществе. В рамках проекта запланированы мероприятия по:</p> <ul style="list-style-type: none"> - разработке модульной программы реабилитации инвалидов с использованием методов эрготерапевтического восстановления; - проведению диагностики имеющихся нарушений у представителей целевой группы; - восстановлению либо развитию функциональных возможностей человека путём практического использования оборудования и инвентаря, предназначенного для эрготерапевтической реабилитации. - апробации модульной программы эрготерапевтической реабилитации; - оборудованию учебного кабинета (закупка инвентаря и оборудования: стенды для развития бытовых навыков, тренажеры для развития мелкой моторики).
<p>8. Общий объем финансирования необходимого для оборудования учебного кабинета: 5000 доллара США</p>
<p>9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Волковысский район, г.Волковыск</p>
<p>10. Контактное лицо:</p> <p>Мелешко Валентина Геннадьевна – заместитель директора государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района» Телефон: +375(1512) 6 39 12, e-mail: V.Meleshko@mintrud.by</p>

Будем рады сотрудничеству с Вами!

The humanitarian project "Everything is in your hands"
of the State Institution "Territorial Center for Social Services of
the population of the Volkovysk district"
is looking for sponsors



1. Project name: "Everything is in your hands"
2. Project implementation period: 12 months
3. Applicant organization proposing the project: State institution "Territorial Center for Social Services of the population of the Volkovysk district"
4. The purpose of the project: the formation of stable skills of maximum independence and independence from others in everyday life for disabled people with severe multiple disabilities through the use of occupational therapy recovery.
Tasks planned for implementation within the framework of the project: <ul style="list-style-type: none">- to develop a modular rehabilitation program for the disabled using methods of occupational therapy recovery;- to identify existing disorders, restore or develop the functional capabilities of a person that are necessary in everyday life;- to help a person with disabilities to become as independent as possible in everyday life by restoring (developing) lost functions, using special devices, as well as adapting to environmental conditions;- to test the modular program by implementing individual development programs within 9 months, the result of the ergotherapeutic evaluation of which will be a significant dynamic in the functional development of fine motor skills of disabled hands;- to create optimal conditions for the rehabilitation of disabled people in the conditions of day stay in the state institution "Territorial Center for Social Services of the population of the Volkovysk district" by equipping the necessary equipment and inventory of the training room of occupational rehabilitation.
6. Target group: <ul style="list-style-type: none">– 20 people with disabilities with severe multiple developmental disabilities;

– 19 people. - disabled people in need of developing fine motor skills of the hands, including: 16 – disabled people with cerebral palsy, 1 - disabled person who suffered a subarachnoid hemorrhage in the brain, 1 - disabled person who suffered meningoencephalitis, 1 – disabled person as a result of traumatic brain injury.

7. Brief description of the project activities:

Long-term practice of working with disabled people shows that for the most complete integration of the target group into society, social and labor rehabilitation, it is necessary to organize a modular system using methods of occupational therapy recovery, providing basic elementary rehabilitation using special devices, technical aids. The presented project is aimed at improving the quality of life of disabled people, restoring the skills of independent living, self-service skills that will allow them to realize their opportunities in modern society. Within the framework of the project, activities are planned to:

- development of a modular rehabilitation program for the disabled using methods of occupational therapy recovery;
- diagnostics of existing disorders in representatives of the target group;
- restoration or development of human functional capabilities through the practical use of equipment and inventory intended for occupational rehabilitation.
- approbation of a modular program of occupational therapy rehabilitation;
- equipment of the study room (purchase of inventory and equipment: stands for the development of household skills, simulators for the development of fine motor skills).

8. The total amount of funding required for the equipment of the study room:
\$ 5,000

9. **Project location (region/district, city):** Grodno region, Volkovysk district, Volkovysk

10. **Contact person:** Meleshko Valentina – Deputy Director of the state institution "Territorial Center for Social Services of the population of the Volkovysk district" Phone: +375(1512) 6 39 12,
e-mail: V.Meleshko@mintrud.by

We will be glad to cooperate with you!